

Son épouse, Jacqueline, son fils Bertrand et sa belle-fille Céline, sa fille Rachel et son beau-fils, Raphaël, ainsi que toute sa famille, ont la grande tristesse de faire part du décès de

Ernest SCHMID

survenu le 13 février 2012, dans sa 73ème année.

Il est parti en paix.

Un chaleureux merci à tout le personnel du Home, à Pully, pour leur travail remarquable exercé avec grand cœur.

Une cérémonie d'adieu aura lieu à la Chapelle St-Roch, à Lausanne, le mardi 21 février, à 14 heures.

Ernest repose à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, 1004 Lausanne.

Domicile de la famille : Mme Jacqueline Schmid,

ch. Champ Derrey 15, 1083 Mézières VD.

En lieu et place de fleurs, vous pouvez penser à la Ligue vaudoise contre le cancer, à Lausanne, CCP 10-22260-0.

*Telle la naissance des feuilles, telle celle des hommes.
Les feuilles, le vent les répand au sol et la forêt verdoyante
les fait naître, alors qu'éclôt le printemps.*

*Ainsi en va-t-il des hommes :
une génération pousse, l'autre s'éteint.*

Iliade, VI, 146 - 149

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.